

## ABSTRAK

**MANDA SARI, ANALISIS LAPORAN ARUS KAS PADA CV. SUKSES ABADI TEXTILE MEDAN, dibawah bimbingan Bapak Drs. Zainal Abidin (Pembimbing I) dan Bapak Firman Syarif, SE, MSi, Ak (Pembimbing II).**

Laporan Arus Kas digunakan sebagai dasar untuk menilai kemampuan perusahaan dalam menghasilkan kas dan setara kas dimasa yang mendatang serta menilai kebutuhan perusahaan untuk menggunakan kas tersebut. Selain itu juga laporan arus kas digunakan sebagai alat pengambilan keputusan untuk keberlangsungan perusahaan.

Kas merupakan aktiva lancar yang terdapat didalam neraca yang dapat dicairkan dengan cepat dan merupakan asset yang paling aktif sehingga pengelolannya menjadi sangat penting. Arus kas yang pengelolannya tidak benar akan mengakibatkan ketidak seimbangan antara arus kas masuk dan arus kas keluar. Dari uraian diatas maka penelitian merumuskan masalah "apakah jumlah kas yang ada pada CV.Sukses Abadi Textile Medan. Dalam kondisi "well Finance" (keuangan yang baik) atau tidak?" setelah mengadakan hasil dan pembahasan maka penulis mengambil kesimpulan sebagai berikut : Metode Penyajian Laporan arus kasnya menggunakan metode tidak langsung dan telah sesuai dengan Standart Akuntansi Keuangan (SAK), Berdasarkan perhitungan jumlah kas yang ada dalam perusahaan CV. Sukses Abadi Textile Medan menunjukkan bahwa jumlah rata – rata kas yang ada dalam perusahaan dalam dua tahun sebesar 85,51 %. ini terlalu besar dari jumlah kas minimum yaitu sebesar 5% - 10% dari total aktiva lancar, artinya perusahaan telah lalai menggunakan kas seefisien mungkin (adanya kas yang menganggur) dan kondisi perusahaan tidak berada dalam keadaan "well finance", Sumber kas tahun 2008 diperoleh dari aktivitas operasional yaitu laba bersih, dari total sumber kas. ini menunjukkan bahwa perusahaan pada tahun 2008 hanya mengandalkan sumber kasnya dari laba bersih saja. Disarankan agar perusahaan menggunakan kas seefisien mungkin sehingga pada tahun – tahun yang akan datang perusahaan akan mencapai keadaan kas yang " well Finance" dimana jumlah kas yang ada didalam perusahaan hendaknya tidak kurang dari 5% sampai dengan 10% dari jumlah aktiva lancarnya.

**Kata kunci: Laporan Arus Kas**